

Pressemitteilung

der Konditoren-Innung Heilbronn

Konditoren-Innung Heilbronn spendet für Kollegen in Sachsen und Thüringen

Die Mitglieder der Konditoren-Innung Heilbronn haben in ihrer diesjährigen Jahreshauptversammlung eine Spende zu Gunsten der Flutopfer in Sachsen und Thüringen beschlossen. Der Geldbetrag soll ausschließlich den Konditoren-Kollegen zu Gute kommen, die von der Flutwelle direkt betroffen sind.

Im Überschwemmungsgebiet der Elbe und der Nebenflüsse sind etliche Betriebe des Konditorenhandwerks durch die Wassermassen geschädigt worden und nun in ihrer Existenz bedroht.

Hans-Eugen Romann, Obermeister der Konditoren-Innung Heilbronn, zeigte sich erfreut über die Hilfsbereitschaft seiner Innungsmitglieder. Auch der Vorsitzende des Landesinnungsverbandes der Konditoren Sachsen-Thüringen, Thomas Heller, dankte den Mitglieder recht herzlich für die Unterstützung und sicherte eine zweckgebundene Verwendung der Mittel zu.

Heilbronn, im Juni 2013